



山野草が会場を緑で覆いました

## 日々の学習成果を発表

邑久町公民館フェスタ

邑久町公民館で5月13・14日の2日間、邑久町公民館フェスタが開催されました。

久町公民館で日ごろから、生涯学習活動を開催している皆さんのが春季創作展示会で、油絵クラブなど18クラブのグループなど4グループのステージ発表が行われました。

日々の学習成果を発表する会場では、多くの来館者が訪れ、出品団体の皆さんのが力作やステージ発表を鑑賞しました。また平成21年5月までにスタートする裁判員制度についての時事問題学習会も行われ、参加者は、その制度について理解を深めています。



練習の成果を存分に発揮し、見ている人たちを魅了したソーラン節



アンカー勝負！

## みんなの心が一つに

牛窓中学校体育大会

牛窓中学校体育

大会が6月3日、同校グラウンドで開催されました。

全校生徒185人

は、A、B、Cの各ブロックに分かれ、リレーや10人11脚、綱引きなどの演技を披露。生徒たちは、練習した成果を発揮しようと力いっぱい演技しました。

午前の部の最後には、3年生の皆さんのが「ソーラン節」を披露し、大きな掛け声とリズミカルな踊りで見えた。その息の合った演技に、保護者の皆さんから惜しみない拍手が送られていました。

## 訓練の成果発揮！

県消防操法訓練大会

5月21日、県消防学校（瀬戸町）で開催され、小型ポンプ操法の部に市消防団邑久・笠加分団から5人の選手が出場しました。

選手たちは、昨年9月から大会出場に向け訓練を実施。大会では機敏な動きで、訓練の成果を十分に発揮しました。上位入賞を果たすことはできませんでしたが、訓練・大会を通じて技術が向上しました。

市民の皆さん的生命と財産を守る消防団。災害現場の最前線で迅速に対応するため、日ごろから、さまざまな活動や訓練を実施しています。



小型ポンプ操法の部での選手のきびきびした動き



キャッチング・ザ・スティック、うまくできるかな？

11回シリーズの第1回は、市内から約30人が参加。邑久B&G海洋センターで5月27日、ニュースポーツ教室が開催されました。チヤレンジ・ザ・ゲームで、キャッチング・ザ・スティック、ドリブル・リレーなどユニークなゲームをみんなで楽しみながら行いました。参加者は、初めて行う遊び感覚の運動に触れ合いながらチャレンジ。参加した根岸優香さん（10歳・牛窓町鹿忍）は、「ドリブル・リレーのリズムよく続くところが楽しかった。また参加したい」と楽しそうに話していました。

ニュースポーツ教室は、月1回開催されます。皆さんも気軽に参加しましょう！

■問い合わせ・参加申込先  
市社会教育課

☎ 0869-34-5605



チェックポイントで4択クイズに頭をひねる参加者の皆さん

## 楽しみながら健康づくり

おしゃべりウォーキング

### 遊び感覚で運動

＝ニュースポーツ教室

邑久B&G海洋センターで5月27日、ニュースポーツ教室が開催されました。

11回シリーズの第1回は、市内から約30人が参加。邑久B&G海洋センターで5月27日、ニュースポーツ教室が開催されました。

チヤレンジ・ザ・ゲームで、キャッチング・ザ・スティック、ドリブル・リレーなどユニークなゲームをみんなで楽しみながら行いました。参加者は、初めて行う遊び感覚の運動に触れ合いながらチャレンジ。

参加した根岸優香さん（10歳・牛窓町鹿忍）は、「ドリブル・リレーのリズムよく続くところが楽しかった。また参加したい」と楽しそうに話していました。

ニュースポーツ教室は、月1回開催されます。皆さんも気軽に参加しましょう！

■問い合わせ・参加申込先

市社会教育課

☎ 0869-34-5605

5月31日、第4回岡山県明るく住みよい地域社会づくり表彰の表彰式がメルパルク岡山で行われ、福岡福祉のむらづくり（東原孝至会長）が、コミュニケーション団体活動賞を受賞しました。

この表彰は、県内の各地域で自発的・自主的実践活動を地道に続いている個人や団体に贈られます。

福岡福祉のむらづくり（東原孝至会長）が、コミュニケーション団体活動賞を受賞しました。これは、平成5年6月に設立。友愛訪問や日常生活支援、生きがいづくり、ふれあい交流などを積極的に行い、その活動が認められ、今回表彰されました。



表彰状を受け取る東原会長（右）

16カ所のチェックポイントで、牛窓の名所にまつわる4択クイズに挑戦しました。

潮風を感じながら、おしゃべりウォーキング通り、本蓮寺や天神社などを歩く約3キロのコースを歩いて楽しめます。

おしゃべりを楽しみながら、牛窓の町並みを歩くウォーキング。

おしゃべりを楽しみながら、牛窓の町並みを歩く28人の参加者。途中、おしゃべりを楽しんだ参加者の皆さんのが、ゴールに到着。皆さんは、地元産の野菜入りカレーをいただき、大満足した様子でした。